

DAS NEUE TEAM STELLT SICH VOR



MARTIN HEIDER

Ich bin der (erste) Martin, bin 26 Jahre alt und studiere Informatik. Seit meinem ersten Semester war ich in der Studienvertretung unterwegs und habe mich im Laufe meiner HTU Karriere über einfacher Mithelfer bis hin zum Vorsitz der HTU. Das habe ich jetzt schon 2 Jahre lang gemacht und habe immer noch viel Spaß an der Arbeit. Ich verbringe sehr viel Zeit mit der Vertretung und freue mich immer wenn ich Studis mit meinem Wissen direkt helfen kann.

"Habt ihr wirklich gedacht, dass ihr mich so leicht loswerdet? - muhahaha"

Vorsitzender der HTU Graz

↑ neuer (alter?!?) Vorsitz



EVE LOSBICHLER

Mein Name ist Eve Losbichler und ich bin 21 Jahre alt. Für die nächsten zwei Jahre darf ich eure 1. stellvertretende Vorsitzende sein, was mich sehr freut. :) Ich studiere Umweltsystemwissenschaften und kenne dadurch auch die Probleme, die bei der interuniversitären NAWI-Kooperation aufkommen.

In den nächsten zwei Jahren haben wir als Vorsitzteam so einiges vor (Was genau könnt ihr auf den nächsten Seiten sehen). Persönlich gesehen bin ich eine sehr motivierte und fröhliche Person, aber auch oft ein bisschen chaotisch. Ich freue mich auf zwei wundervolle Jahre mit dem Ziel, dass Leben von so vielen Studierenden wie möglich besser zu machen.

1. stellvertretende Vorsitzende
der HTU Graz



ALEXANDER ZAUNER

Hallo ich heiße Alexander Zauner und bin für die nächsten 2 Jahre euer 2. stellvertretender Vorsitz. Ich studiere Chemie und bin ebenso seit längerem in meiner StV tätig.

Durch mein Engagement kenne ich mich gut mit dem Organisieren von diversen Veranstaltungen aus.

Unter dem Motto: „Ohne einen viel zu sehr gestressten Chemiker läuft die Vorsitzmaschine nicht“, versuche ich zu überleben.

2. stellvertretender Vorsitzender
der HTU Graz



MARTIN RABENSTEINER

Servus! Ich heiße auch Martin, komme ursprünglich aus Kärnten und studiere Software Engineering. Schon seit einiger Zeit bin ich in der Studienvertretung für Informatik und Software Entwicklung tätig.

Dort konnte ich schon viele Veranstaltungen (mit)organisieren und war in der Vernetzung tätig.

Das möchte ich auch als zusätzlicher Generalsekretär im Vorsitzteam weiter vorantreiben, damit der tolle Haufen aus 350 ehrenamtlichen HTUlis aus STVen und Referaten zusammenbleibt und weiter wächst.

Generalsekretär des Vorsitzteams
der HTU Graz